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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

 
本日の卓話 

  
『思えば遠くへ 

行ったもんだ！』 

～出会いを求めて○千里～ 
 
   

卓話者： 
奥村 勝彦 会員 

 

 

 

  

某霊園に変わったお墓があります。 

普通はお墓の裏側に建立者の名前が彫られていますが

そのお墓には、 

いつまでも有ると思うな親と金 

無いと思うな運と災難 

という文言が彫られていたのです。 

お墓の建立者が自分の死後、お墓参りに来る子孫に伝え

たかったことなのでしょう。 

何かと忙しい現代社会においてお墓の前でご先祖様

に話しかけることなど少ないかと思われますが、何も言

わない相手に相談することによって、解決の糸口を自分

自身で見つけることがあります。 

いつ何が起こるかわからないのが私たちの人生です。

どうしたらいいかわからない時やどうしようもない時、

誰にでも必ずいるご先祖様に遠慮無く相談してみてく

ださい。 

 

 

 

2022-23年度 会長 田中 孝史 

（国際ロータリーのテーマ） 

イマジン ロータリー 

 

（池田ロータリークラブのテーマ） 

心ひとつ  

～信念をもって誠実に続ける～ 
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幹事 橋本 昌也 会員 

＜地区より＞ 

① 【世界ポリオデー】フォトコンテストのご

案内 

（田中会長、橋本幹事） 

② 【オンライン参加方法及び資料配信】クラ

ブ国際・社会奉仕合同委員長会議 

（国際奉仕委員長永田会員、社会奉仕委員長柴

田会員） 

③ ガバナー・同エレクト事務所 運営体制につ

いてのご連絡 

（橋本幹事） 

④ 2023年 1月号 掲載記事候補者について御依

頼（ロータリーの友） 

（田中会長、橋本幹事） 

⑤ 【2023-2024年度ガバナー公式訪問に関する

ご案内】 

（名村会長エレクト） 

 

＜ロータリー米山記念奨学会より＞ 

⑥ ハイライトよねやま 270 

（米山奨学会担当鶴原会員、米山カウンセラー

奥村会員） 

 

＜大阪ロータリークラブより＞ 

⑦ 創立 100 周年記念式典及び祝賀会ご案内 

（田中会長、橋本幹事） 

 

＜大阪梅田ロータリークラブより＞ 

⑧ 2022－23 年度 IM 第 1 組会長・幹事ゴルフ

会開催のご案内 

（田中会長、橋本幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
出席報告 溝口 聡 会員 

 ○出席数  19 名 

 ○会員数  27 名 

 ○出席率 73.08％ 

 

〇前々々回 8 月 24（水）       

   補正出席率 81.48％ 

  メーキャップ 

     井上 裕子会員（Ｒ財団セミナー） 

 木平 朝子会員（理事会） 

 近藤 秀一会員（70 周年実行委員会） 

 暮部 光昭会員（70 周年実行委員会） 

 田中 孝史会長（70 周年実行委員会） 

 山口 正之会員（理事会） 

 吉岡 崇 会員（70 周年実行委員会） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ  担当：林原みどり 会員 

 

田中 孝史会長：久代の「いちじくジャム」ど 

うぞご笑味ください。 

奥村 勝彦会員：色々嬉しいこと。ティンさん 

おめでとう。何もサポート出来 

なかったけれども立派な社会 

人となる事を祈っています。 

橋本 昌也会員：皆出席の品を頂いて。 

木平 朝子会員：卓話当番です。よろしくお願 

いいたします。 

池田 RAC  

清水 健伍様：色々嬉しいこと。今後ともよろ 

しくお願い致します。 

 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 



  

 

 

 

 

 

入会年月日 

橋本 昌也 会員      2017 年 9 月 13日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         SAA 奥村 昌也 会員 

2018-19 年度 IM 第 2 組ガバナー補佐 

松尾 浩 様（高槻 RC） 

 

地区大会実行副委員長 

藤井 敏雄様（高槻 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みずほ証券 池田支店 課長 

櫻本 佑喜 様 

 

池田ローターアクトクラブ 会長 

 室井 沙樹様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 

ブイ クウン ティン君 

 

この度は、奨学金のご支援をいただきまして、

誠に感謝しております。 

 奨学金のご支援のおかげで、学費の支払いに

あてることができて、学業に充実して取り組む

ことができました。米山の奨学生になって、お

金だけではなく、たくさん貴重なことも学ばせ

ていただきました。絆、つまり人と人のつなが

り、異文化交流、また奉仕活動についての知識

も深めて、学ぶことができました。米山奨学生

になってから、初めてこう言うことがわかるよ

うになりました。「頂いた恩を返してほしいの

ではなく、頂いた恩で、後代の人々に恩を送っ

てほしい」と期待されています。 

 今後、立派な社会人として自立できるよう、

一層努力を行っていこうと思っております。 

本日にもちまして、奨学生を卒業になりますが、 

ここで、縁が切れるのではなく、日本の会社に

勤めており、家族も呼んで、一緒に日本で過ご

す予定があるので、これからもよろしくお願い

いたします。 

 最後になりましたが、奨学生として、1 年間

半お世話になりました。ご支援をくださった全

ての方々に心よりお礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

か     ４ みんなのためになるかどうか 

✤お客様紹介✤ 
 

✤皆出席のお祝い✤ 
 

✤卒業のご挨拶✤ 
 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
『学校における金融教育について』 

 
卓話者：櫻本 佑喜 様 

（みずほ証券 池田支店 課長） 
 

「学校で投資を教える？」 

今春からの学習指導要領の改訂に伴い、高校の授業で金

融の取扱いが拡充されます。 

新たに必修科目となる「公共」では、社会における「金

融の働き」、また、もとより必修の家庭科では「株式」

「債券」「投資信託」などの金融商品の特徴や年金生活

へのリスクへの備えなどが盛り込まれています。 

「なぜ？」 

人生１００年時代、人々の生き方は多様化しています。

社会の変化は速く、不確実性も高まっています。先人の

生き方に倣えば良い時代から、自分で選択、備える時代

となり、お金の知識は欠かせません。実際、国は、将来

に備えるための資産形成制度を充実させています。投資

を行う、行わないに関わらず、金融について学んでおく

ことは将来の選択肢を広げる 

ためにも重要です。また、「自分の家計」だけではなく、

お金の活かし方などを通じて、「どう社会をつくってい

くか」という視点からも大切です。 

「学校現場での課題は？」 

この 4 月からの成年年齢の引き下げなどもあり、金融教

育の必要性は認識されています。しかし他にも学ぶべき

ことは多々あり、食育、法教育、環境教育など○○教育 

 

 

 

が学校に持ち込まれています。時間やリソースが限られ

る中、学校内部ですべて対応するのは難しいでしょう。 

「課題へのひとつの対応」 

みずほ証券では、社会的責任において金融教育を支援す

ることが重要と考えています。但し、ただ支援するだけ

でなく、学校の現状をふまえ、学校が受け入れやすい金

融教育が必要かと思われます。当社は、学校現場はもと

より、省庁、自治体、教職大学院など教育の専門家のご

指導を賜りながら、長らく教育支援につき実践、研究を

行ってきました。こうした経験から、金融教育を社会科

など一つの教科だけでなく、他教科と横断して、また消

費者教育、キャリア教育などと融合して行うことで学校

側からも受け入れやすい形での教育支援が可能かと考え

ています。この点、当社は、昨年度、教科横断、探求を

行うための経済産業省のデジタル教材開発事業に採択さ

れ、動画教材 10 コマを作成し、一般に無償公開していま

す。 

 今回は学校での金融教育の拡充につき背景、課題、対

応についてお話させていただきました。今後も、様々な

世代にお金に関する正しい知識を身に付けてもらうため、

金融教育に取り組んでまいりたいと存じます。学校教育

関係者からのご要望などございましたら、小職までお気

軽にお問合せ願えれば幸いです。（了） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✤前回の卓話✤ 

 

池田ＲＣのテーマ「心ひとつ ～信念をもって誠実に続ける～」 

 



  

 

 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 

     四つのテスト 

   

    真実か どうか 

みんなに 公平か 

好意と友情を深めるか 

みんなのためになるかどうか 

 
♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 

   
 

10 月のスケジュール 

5 水 3237 回例会 

12 水 休会（祝日週） 

19 水 3238 回例会 

ガバナー補佐訪問/ 

クラブアッセンブリー② 

26 水 3239 回例会 

11 月のスケジュール 

2 水 休会（祝日週） 

9 水 3240 回例会 

ガバナー公式訪問 

16 水 3241 回例会 

23 水 休会（祝日） 

30 水 3242 回例会 

 
 
 
 

 

 

     

 

義捐金ＢＯＸ

9月12日時点累計 74,660 円

9月28日分 985 円

累計 75,645 円

 
 

 
10 月 19 日（水） 

 

 

『ガバナー補佐訪問/ 

     クラブアッセンブリー②』 

 

卓話者：国際ロータリー2660地区 

IM第 1組  ガバナー補佐 

神寳 敏夫 様 

/各委員会委員長 

ニコニコ箱の累計 

9月 28日現在累計 510,000円 

 

 

ポリオプラス基金

9月12日時点累計 4,016 円

9月28日分 571 円

累計 4,587 円

 
 

＜池田 RC・SNS アカウント＞  

    
 
 
＜池田 RAC・SNS アカウント＞ 

 


